
INDICAÇÃO no 20/2023

O Vereador que esta subscreve vem indicar ao Senhor Prefeito Municipal a
necessidade da tomada das seguintes providências, em favor da saúde pública e do interesse
coletivo da comunidade passavintense:

- Realização de uma campanha de conscientização a fim de orientar a
população quanto à proibição de descarte aleatório de animais mortos, e
orientar sobre a forma e local corretos para a destinação desses animais,
sejam eles domésticos ou de criação; e

- Destinação de um terreno apropriado e devidamente licenciado para receber
os restos de animais mortos, observando as regras sanitárias e ambientais,
visando atender a todos os cidadãos que tiverem animais mortos para serem
enterrados ou descartados.

Justificativa

Todo aquele que já teve um animal de estimação, ou que já perdeu um animal de
criação, sabe da dificuldade que há para se desfazer dos cadáveres desses animais, pois não
existe uma regulamentação nem uma orientação a respeito das providências corretas que
devem ser tomadas.

E sabemos que o descarte aleatório desses animais, em zonas rurais ou terrenos
baldios, não é uma opção aceitável, por razões sanitárias e ambientais, pois os cadáveres
atraem outros animais nocivos à saúde humana, e produzem odor desagradável devido ao seu
processo de putrefação.

Por outro lado, não se deve também enterrá-los em qualquer lugar, pois a
putrefação pode causar poluição do solo e das águas.

No entanto, essas situações são recorrentes e já tive oportunidade de presenciá-las
várias vezes, percebendo o quão desagradáveis podem ser. Ao mesmo tempo, já recebi por
várias vezes indagações de cidadãos conscientes que desejam dar um destino adequado e
digno para os seus animais mortos, mas que não sabem ou não têm como fazê-lo.

Por isso é que apresento esta indicação ao Senhor Prefeito, pedindo que tome
providências em relação à destinação de um local apropriado para descarte dos animais sem
prejudicar o bem-estar e a saúde pública, e que realize uma campanha informativa a fim de
orientar adequadamente a população.

Passa Vinte-MG, 02 de março de 2023.

João Alessandro de Carvalho
Vereador



INDICAÇÃO no 21/2023

O Vereador que esta subscreve vem indicar ao Senhor Prefeito Municipal a
necessidade da tomada das seguintes providências, em favor do interesse coletivo da
comunidade passavintense:

- Elaboração de um projeto técnico, por profissional de engenharia capacitado,
para reestruturação e reforma de todo o sistema de drenagem pluvial da
cidade de Passa Vinte, especialmente da área central, a fim de redimensionar
as manilhas, canalizações e galerias pluviais necessárias para o adequado
escoamento das águas de chuvas, inclusive considerando a tendência de
aumento de volume das precipitações, como as que ocorreram recentemente e
causaram alagamentos e transtornos em várias áreas da cidade.

- Implementação do projeto de drenagem urbana acima referido, por etapas,
priorizando a substituição ou implantação da canalização e bueiros de águas
pluviais nos locais mais afetados por alagamentos e enxurradas.

Justificativa

Apesar de pequena, nossa cidade não está imune aos fenômenos climáticos
extremos, que acontecem cada vez com mais frequência e maior intensidade, sendo que o
fenômeno mais comum é a precipitação de chuvas volumosas em curto espaço de tempo,
como ocorreu recentemente no mês de fevereiro, provocando alagamentos e enxurradas sobre
as vias públicas.

Por isso considero de extrema importância que a cidade reavalie e melhore a sua
infraestrutura de drenagem urbana, construindo galerias maiores e dimensionadas para receber
as águas de grandes quantidades de chuvas.

Além dos alagamentos e danos diretos que o acúmulo de água provoca nas vias
públicas, a insuficiência da rede de drenagem subterrânea também tende a provocar danos
indiretos, como o alagamento de edificações e terrenos privados, e o desvio do curso de
enxurradas para locais não preparados para recebê-las, gerando riscos de desabamento de
muros e deslizamentos de terra. As enxurradas também geram risco de danificar a
pavimentação das ruas e de causar acidentes com as pessoas que nelas trafegam,
principalmente em se considerando a elevada declividade da zona urbana de Passa Vinte.

Por isso é que apresento esta indicação ao Senhor Prefeito, pedindo que a
Administração Municipal se antecipe à ocorrência de tragédias e danos de maior vulto, e
providencie desde já a elaboração de um projeto para melhorar a rede de drenagem urbana, e
logo que possível inicie a sua implementação.

Passa Vinte-MG, 02 de março de 2023.

João Alessandro de Carvalho
Vereador


